

)) Communiqué de Presse



Agir contre l'isolement

D'après le Conseil Économique Social et Environnemental (CESE), l'isolement social est « la situation dans laquelle se trouve une personne qui, du fait de relations durablement insuffisantes dans leur nombre ou leur qualité, est en situation de souffrance et de danger ». L'isolement touche tout le monde (personnes vivant seules, foyers monoparentaux, personnes âgées ou au chômage...), ne se voit pas forcément, et les conséquences sont nombreuses : baisse de l'estime de soi, sentiment d'exclusion, dégradation de la santé...

Aujourd'hui, 85 % des citoyens se disent prêts à en faire davantage pour lutter contre l'isolement et la solitude.

Vous êtes concerné par votre entourage, vous souhaitez donner un peu de temps cette année et vous voulez participer à un réseau d'entraide?

Le Centre communal d'action sociale (CCAS) constitue un groupe de bénévoles pour trouver des solutions et réduire l'isolement social à Ermont.

Pour participer, rendez-vous au Forum des associations le samedi 8 septembre sur le stand du CCAS.

Renseignements : 01 30 72 38 50

